



El Mercurio, 28-VIII-1970. -13

BALTAZAR CASTRO SE CUADRO CON ALLENDE: ASI LO HACE SABER EN UNA EXTENSA CARTA

* Comité de Alessandri en reunión simultánea

* La U.P. se reúne hoy en calle Independencia

Lo hablamos: anunciamos que el ex alcalde Baltazar Castro, hombre que hace no tiene un respeto ni respeto al boicot económico impuesto a Cisneros por la CDT, se pronunció frente al proceso eleccionario presidencial que vive el país.

Lo intencionó que tenía Don Baltazar, era la de señalar varias cosas, a través de una intervención radial, pero su estado de salud no ha visto afectado desde hace varios días, por un fuerte resfriado.

No obstante esto, se dio el tiempo suficiente, para escribir un par de líneas al diario *Cáritas de Santiago* y que tienen gran validez en nuestra provincia, donde goza de especiales simpatías. Como fuimos nosotros quienes abordamos sobre el pronunciamiento de, ex senador Castro, publicábamos a nota referida, en la que Don Baltazar expresa sus posiciones de vista:

"Me permito enviarle estas líneas, rogándole a suya no borrarlas en el diario de esa época, para acarar mi posición ante la próxima junta presidencial en nuestro país, porque en un poco llevada y lidiada en varios comentarios que han aparecido en la prensa. Admitiendo, si que no una frase más o una frase menor alteraría el escenario electoral, dicho que se trata de un particular, sin duda de partido, que no pertenece que su vez sea cida por estima del boicot.

No sé tal momento de la impunidad toda mi vida, por lo tanto, mi adhesión en ese instante, para el senador Salvador Allende, se basó en la fuerza como para hacer válida mi perspectiva y decidida conducta de comunitario anticomunista. La candidatura del senador Allende se concilia mejor con mi sentido de autoritarismo, cuando asiste, en materiales que determinan nuestra trayectoria de país independiente y respetado por él, es ésta mi extrañamiento.

No quisierra que esta opinión sea entendida como un repudio a la persona de Radomiro Tomé, quien fue mi cordial compañero en las bancas del Senado de la República, y al que considero

en pleno ejercicio de su cargo y bien intencionado. Hecha que estimo mucho para que, en su trámite o a dorrofa y junto a su partido, corriese echando contra nues- tra atmósfera y nuestra expulsión.

Trámenu dobre oírlo y deje de oírlo, a su des- tinción que ha tenido para conmigo el Presidente Pinochet, muy especialmente en las últimas tendencias a levantar con la Iglesia la condición del carácter con- servador del clero con un decreto a que, como el de Cisneros, opone a la tradición de pueblo amante del pescado. E pero que antes del próximo del período del Dr. Pinochet, Chile indicaría rumbo definitivamente a los regímenes latinoamericanos en su cimpresa de re- parar los errores cometidos, respecto a la Rivotación Cisneros, tal como lo deseán la inteligencia, la spiritualidad y el culto sentido eclesiástico.

Por otra parte, también, escribí una frase para el Dr. Valdés, en una época en que las agencias noticia- geras norteamericanas, los dia- nos estadounidenses y toda la juventud desatada a través de que se metió para deformar la verdad, han hecho de Valdés el blanco de sus burlas y ataques, en castigo por su conducta política en relación con Cisa y por los afanes de la Comisión chilena encamionados a pedir las maneras que nos privan del exigen- do de la libertad y la inde- pendencia económica. Los chilenos no alcanzamos a apreciar el prestigio que Valdés accedió entre la gente de bien, en el extranjero, lo que le concedió los momentos de la ultrarright.

Mi adhesión a la candidatura de la Unidad Popular no lleva consigo la intención de alegar a compromisos oficiales después de la victoria. Desde ahora, y con las manos libres, esperaremos a que Chile sea una bandera más entre las de los pueblos revolucionarios que constituyeron la Integración Independencia. El senador Alende posee valor y capacidad para dirigir tan histórica em- presa.

Agradecíendole de antemano, su alta Atte. a Ud. R. B.

Baltazar Castro."

COMANDO DE TOMIC

Los últimos tramos de la campaña presidencial, estuvieron marcados por el Comando de Tomic.

esperando el resultado de las urnas el 4 de septiembre.

REUNION MASIVA

Por sectores, en cada uno de los pueblos, a las 17 horas de hoy, se reúnen reuniones de los comités que están apoyando la postulación presidencial de Jorge Alessandri.

Según señaló un dirigente del Comando Provincial de Alessandri, en forma simultánea en todas las poblaciones y barrios, y en todo la provincia se está realizando este tipo de reunión, que tiene como finalidad el poder enregar detalles finales sobre los lugares de votación y tareas que deben cumplirse en estos últimos días de campaña.

Para esta noche, habían visitas anuncianadas a varios sectores, para citar un ejemplo, diremos que Tafelal tiene que asistir a una reunión en la comuna de El Olivar y otra en la Provincia San Francisco, aquí en Rancagua.

Pero Monroy y Valenzuela,

también tienen compromisos

que cumplir en otros

puntos de la zona, para dar

una medida final a trabajo

de favor de Tomic y su

sector.

Y en estos instantes, como

de la presente edición está

en sus manos, las columnas

de los 200 comités de bases

a Unidad Popular, están

encaminando sus paños ha-

cia la Plaza Mariano Nacio-

nal.

En ese lugar se concentrarán las cinco marinas, para luego venir por el sector de Brasil, hasta Independencia, y llegar hasta la Plaza de los Héroes, donde será colocado el escenario monumental.

Es la última visita de un candidato presidencial a nuestra provincia, y le ha correspondido al Dr. Salvadore Alessandri, abanderado de la UP, rey maza.

Ya en la mañana, cumpliendo visitas en los campanarios numerosos de "El Presidente" y similar edificación, que tiene como finalidad el poder enregar detalles finales sobre los lugares de votación y tareas que deben cumplirse en estos últimos días de campaña.

Posteriormente venía la congregación, anunciada para las 20 horas, y que es el acontecimiento político de esta semana en nuestra ciudad, con esa proclamación que ha sido cuidadosamente preparada para impartir solemnemente en el gran sector del electorado independiente.

FIRIN.

"EL LANQUÍNQINO"

Página 3
VIERNES 28 DE AGOSTO DE 1970

Baltazar Castro se cuadró con Allende, así lo hace saber en una extensa carta [artículo] Pirrin.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pirrin

FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Baltazar Castro se cuadró con Allende, así lo hace saber en una extensa carta [artículo] Pirrin.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)